



El presidente de la CHS se reúne con el diputado de Emergencias de la Diputación de Alicante

20.septiembre.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Merida, han mantenido una reunión de trabajo con el diputado del área de Emergencias y Reto Demográfico de la Diputación Provincial de Alicante, Francisco Cano Murcia, en la oficina territorial de la CHS en Orihuela.

Durante el encuentro, el representante provincial ha querido conocer las actuaciones de limpieza y mantenimiento que realiza el organismo de cuenca.

En este sentido, desde la CHS han analizado el conjunto de actuaciones realizadas tanto en el cauce del río Segura, en los tramos de Beniel-Orihuela, Molins-Benejuzar y Guardamar en que los que se ha desbrozado la caña y realizado el mantenimiento de las barreras flotantes en el río Segura. La longitud dónde se han hechos estos trabajos es de tramo 12,7 km.

Del mismo modo, Urrea han comentado las intervenciones acometidas en las ramblas de Pinohermoso (Benejúzar), Castelar (Crevillente) La Fayona (San Miguel de Salinas) y río Seco (Pilar de la Horadada).

Asimismo, se ha constatado la erradicación de la caña mediante el procedimiento de agotamiento del rizoma y plantación de especies autóctonas en unos 2 km de términos municipales de Orihuela, Rojales y Guardamar.

El organismo de cuenca ha hecho hincapié en que las actuaciones a acometer vienen determinadas por los criterios de los técnicos de la CHS en aquellos tramos del Dominio Público Hidráulico (DPH) que presentan un mayor riesgo en relación a la circulación de caudales de la crecida ordinaria.

Este tipo de actuaciones se complementan con las que realizan otras administraciones dentro de sus competencias.

Asimismo, le ha trasladado la posibilidad, que tienen las corporaciones locales, de suscribir convenios de colaboración y cofinanciación con el organismo de cuenca para las labores de conservación y mantenimiento de tramos urbanos y periurbanos, que son de competencia municipal.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.